

10. Januar 2025

## Wahlinformationswebsite [www.leipzig-wählt.de](http://www.leipzig-wählt.de) für Jung- und Erstwähler\*innen zur Bundestagswahl

Am 24. Januar 2025 geht das aktualisierte Wahlinformationsportal [www.leipzig-wählt.de](http://www.leipzig-wählt.de) zur Bundestagswahl online. Dieses Angebot des Stadtjugendrings Leipzig e.V. richtet sich an Jung- und Erstwähler\*innen in Leipzig und bietet ihnen alle wichtigen Informationen zur Wahl – übersichtlich, jugendgerecht und verständlich.

Die Plattform gibt eine umfassende Übersicht über die antretenden Parteien und Kandidierenden in Leipzig. Interviews, Vorstellungsvideos und Steckbriefe bieten Einblicke in Positionen und Persönlichkeiten der Politiker\*innen.

Darüber hinaus erklärt die Plattform den Wahlprozess und besondere Aspekte der Bundestagswahl – auch in Einfacher Sprache. Sie bleibt überparteilich und unabhängig und steht als Informationsquelle für alle Bürger\*innen bereit – auch für Erwachsene.

Die Website [www.leipzig-wählt.de](http://www.leipzig-wählt.de) wurde erstmals zur Bundestagswahl 2021 ins Leben gerufen und hat sich seitdem als zentrale Anlaufstelle für junge Wähler\*innen in Leipzig etabliert. Nach einem erfolgreichen Relaunch zu allen drei Wahlen im Jahr 2024 wird die Plattform nun an die Bundestagswahl 2025 angepasst. Mit diesem einzigartigen Angebot stärkt der Stadtjugendring Leipzig e.V. die politische Teilhabe junger Menschen und setzt ein Zeichen für demokratische Mitgestaltung.

**Ansprechpartnerin:** Svane Rocksien, Telefon 0341 689 48 59, [sjr@stadtjugendring-leipzig.de](mailto:sjr@stadtjugendring-leipzig.de)

Der Stadtjugendring Leipzig e. V. ist ein Zusammenschluss von 41 Vereinen und Verbänden der Leipziger Jugendverbandsarbeit und Jugendarbeit. Seit der Gründung im Jahr 1990 vertritt er die Interessen junger Menschen und seiner Mitglieder in der Öffentlichkeit sowie gegenüber Politik und der Fachöffentlichkeit. Der Stadtjugendring engagiert sich dazu im Jugendhilfeausschuss sowie in weiteren politischen Gremien. Er setzt sich für die Stärkung ehrenamtlichen Engagements ein und bietet darüber hinaus jährlich eine Juleica-Schulung, das FSJ-Politik sowie die U18-Wahlen an.